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Résumé : 

Notre travail de recherche est élaboré sur une méthodologie bien défini qui a pour but 

de créer un lieu d’expression et d’échange artistique au niveau du port de STORA à 

SKIKDA , l’encouragement aux arts de la scène à travers la formation et aux 

divertissements culturels en revalorisant l’espace public délaissé. 

Notre travail s’est penché pour le théâtre (Opéra), Cinéma ; La musique, la formation ; 

le loisir, et l’échange tout en intégrant les espaces de promenade offrant des conditions 

idéales de confort, de détente, de sécurité et de divertissement. 

L’architecture fluide a permis d’avoir une structure spéciale qui s’adapte parfaitement à 

notre projet et assure la continuité visuelle et physique des visiteurs. Elle permet aussi 

d’attirer la nouvelle génération et de la faire entrer dans le milieu artistique et culturel.  

Mots clés : Architecture fluide, Arts, Spectacle, Théâtre, Opéra, SKIKDA, Port de 

STORA 

 

Abstract 

 

This research is based on a well-elaborated methodology in order to create an 

expressive setting, artistic exchange in STORA SKIKDA, and encouraging the art of 

the scene through different cultural formations by revalorizing the neglected public 

space. 

 

This work is leaning for theatre (Opera), cinema, music, formation; leisure, exchange, 

and integrate in walkways with a comfortable conditions, calm, security and 

entertainment. 

 

Fluid architecture enabled a special structure adapted perfectly to our project and 

ensure the visual continuity and physical visitors. It attracts modern generation in the 

artistic and cultural milieu 

 

Keywords: Architecture, fluid, Arts, shows, theatre, opera, Skikda, port de Stora. 


